Studierendenkonvent 2015

in Volkenroda

Der jährlich stattfindende Studierendenkonvent ist eine gute Möglichkeit mit anderen Studierenden Erfahrungen auszutauschen, mit Vikaren und Vikarinnen ins Gespräch zu kommen und Kontakte zu Verantwortlichen im Landeskirchenamt zu pflegen. In diesem Jahr tagten wir vom 8.-10. Mai im Kloster Volkenroda. Dieser Ort bot eine wunderbare Umgebung für Einkehr und Gemeinschaft. Dem Thema: Kirchenmusik- den Glauben zum Klingen bringen näherten wir uns dort in verschiedenen Workshops und gewannen einen Eindruck davon, wie Musik den Glauben in der Gemeinde lebendig hält. Ein Eingangsreferat hielt Mathias Gauer, der Landessingewart der EKM, am Freitagabend im Christuspavillon. Am Abend waren wie schon im letzten Jahr vier Vikare vor Ort, die aus ihrer Praxis erzählten und von der Herausforderungen ihrer Ausbildungsphase berichteten. Fragen wie z.B.: "Was mache ich ohne Kantor?", "Wie leite ich den Gemeindegesang an?", oder "Wie singe ich ein Gebet oder einen Psalm?" wurden am darauf folgenden Samstag in drei unterschiedlichen Workshops beantwortet. Zum Austausch mit dem Landeskirchenamt standen Herr OKR Lehmann, Herr KR Walker und Frau KR'in Mühlig. Fragen zur Zukunft des Pfarrberufs in der EKM oder zu Neuerungen im Studienablauf konnten so im direkten Austausch gestellt und beantwortet werden. Ein großes Dankeschön an alle Teilnehmenden, es war eine wirklich schönes Wochenende! Der nächste Konvent wird vom 22.-24. April in Rudolstadt zum Thema: Kirche und Islam tagen.



Wir sehen uns!